

Sterne des Sports Silberpreisverleihung

05.11.2025 | Erstellt von Tobias Richter

**Der Wettbewerb „Sterne des Sports“ ist seit rund 20 Jahren die wichtigste Auszeichnung für deutsche Sportvereine bundesweit. Mit diesen „Sternen des Sports“ werden alljährlich Sportvereine auf Orts-, Landes- und Bundesebene ausgezeichnet, die sich über ihr Sportangebot hinaus besonders gesellschaftlich engagieren, zum Beispiel für Gleichstellung und Diversität, Integration und Inklusion, Förderung von Demokratie, Jugend und Ehrenamt oder Klimaschutz. Ausgezeichnet werden am 5.11. die besten Projekte in Sachsen-Anhalt. Informationen zur Teilnahme am Wettbewerb finden sich auf der Themenseite zum Wettbewerb. **